

## Journée nationale du Sport Scolaire au secteur Est Etang

26/09/2019

Comme chaque année, plusieurs écoles de Vitrolles ont accueilli la Journée Nationale du Sport Scolaire. Le jeudi 26 septembre 2019, l'établissement Prairial a pris part aux festivités avec plus de 220 enfants. Mis en place par l'USEP, cet événement a pour but de se familiariser avec plusieurs disciplines sportives et les valeurs dont le sport est vecteur comme l'esprit d'équipe, le don de soi ou encore le partage.

Les enfants de cycle 1, 2 et 3 ont pu participé à des activités physiques dans l'enceinte de l'école et du gymnase Coubertin. Mais, nous retenons particulièrement le travail des CM2 qui ont imaginé et géré à 100% les 17 ateliers mis en place dans le cadre de cette journée. Au programme, jeux d'adresse, pétanque, ballon prisonnier, volley-ball et bien d'autres !

Cette journée est l'occasion, pour les enfants, de développer des notions d'entraide, de cohésion et de respect.